

EKSPOS

Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapasuska berpartisipasi dalam lomba

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.EKSPOS.CO.ID

Aug 19, 2023 - 22:20



KARANGANYAR_PAS- Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah berpartisipasi dalam giat perlombaan dalam rangka menyambut Hari Dharma Karya Dhika dan Hari Kemerdekaan RI ke-78 Tahun 2023, Kegiatan dilaksanakan dilapangan tenis Lapas Kelas I Batu Nusakambangan. Sabtu (19/08)

Hari Ulang Tahun Republik Indonesia dan Hari Dharma Karya Dhika tahun ini menjadi momen membahagiakan bagi seluruh anggota Dharma Wanita Persatuan (DWP) UPT Pemasarakatan Nusakambangan dan Cilacap. Sorak sorai kegembiraan menggema di seluruh wilayah pulau Nusakambangan dengan berbagai macam perlombaan tradisional. Para peserta yang terdiri dari anggota Dharma wanita dan karyawati sangat antusias dan semangat dalam mengikuti rangkaian kegiatan ini.

Dalam semangat perayaan tersebut, anggota Dharma Wanita Persatuan (DWP) yang tergabung dalam Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan aktif mengambil bagian dalam sebuah perlombaan yang diadakan sebagai upaya untuk memperingati Hari Dharma Karya Dhika dan Kemerdekaan RI yang merupakan hari di mana berbagai prestasi dan kontribusi nyata dari para wanita di berbagai bidang diakui dan dihargai.

Perlombaan tersebut mencakup berbagai jenis kegiatan dan kompetisi, seperti lomba makan kerupuk, lomba memasukan pensil ke botol, lomba memecahkan balon, dan juga lomba-lomba lain yang bertujuan untuk mempererat hubungan antar anggota DWP serta merayakan semangat persatuan dan kemerdekaan.

Ketua DWP Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, Sri Rahayu menyampaikan "Partisipasi dalam perlombaan ini menjadi momen berharga bagi anggota DWP dan karyawati Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar untuk bersama-sama merayakan nilai-nilai perjuangan dan dedikasi, serta untuk memupuk rasa solidaritas dan kebersamaan di antara mereka".

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska